
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Ｑ１.どうして福岡市職員になろうと思いましたか？ 

①とにかく福岡市が大好きだったこと，②福岡の人の郷土愛や福岡市のFUKUOKA NEXTなどの新しく

て面白そうなことに挑戦する市政に魅せられたこと，③大学生の時に台湾に交換留学した際，たくさん

の方に優しくしていただいた経験から，いつかは自分も日本に来る外国の方に恩返しがしたいと思って

いた中で，福岡市はアジアとの交流も多いこと 

などなど，要素が揃いに揃って，福岡市職員になりたい！という考えに至りました。 

 

Ｑ２．実際に入庁してみてどう感じましたか？ 

仕事の幅広さに驚きました。私は入庁して最初の１年は山（特別緑地保全地区）の管理の仕事をさせ

ていただきました。事務職で入庁した私が日々山に登り，竹や木をノコギリで切ったりして回るとは思

ってもみませんでしたが，とても楽しく刺激的な毎日でした。 

 

Ｑ３．現在の業務内容を具体的に教えてください。 

花で共創のまちづくりを推進する取り組み，「一人一花運動」に携わっています。花をツールに，

市民，企業の皆様と共に福岡市を彩り，まちの価値を高める取組みです。 

一人一花運動の中でも，市民企業の皆様の花づくり活動に関するお仕事や，一人一花運動の輪を広げ

るための「情報発信」，春に博多駅〜天神，舞鶴公園のルートを花で彩るイベント等を担当させてい

ただいています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住宅都市局 花とみどりのまち推進部 一人一花推進課 

大屋さん（行政事務）（平成30年度入庁） 

今回はわたしが 

入庁２年目の 

大屋さんを紹介

します♪ 

花の寄せ植え講座。 

大屋さんも 

自ら学んでいます♪ 



Ｑ４. 業務の中で一番魅力的な（やりがいのある）ところを教えてください。 

魅力的なことばかりですが，今の業務は「人」と関わることが多く，福岡の人のあたたかさや熱   

意，地元愛の強さをダイレクトに感じられることが一番魅力的です。 

一人一花運動は「人」や「まちへの愛着」なくしては成り立たないもの。他の部署の方，市民の方，

企業の方，あちこちから，一緒にこんなことやりましょう！あんなことやりましょう！との嬉しい声

をたくさんいただける環境はありがたいな～幸せだ

な～福岡市っていいまちだな～と日々感じています。

一人一花運動は福岡市だからこそできる取り組みな

んだと自負しています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ５. これまで経験した部署を教えてください。 

◆ 平成30年4月〜12月 住宅都市局花とみどりのまち推進部みどり運営課 

市内にある51の特別緑地保全地区の維持管理をする仕事。草刈りや民地に越境している竹・樹木

の伐採などを業者さんに依頼し，日々現場をチェックして回ります。時には自分で樹木や竹を切っ

たりすることも。山々を駆けずり回った1年間は本当に刺激的でした。 

 

    ◆ 平成31年１月〜 住宅都市局花とみどりのまち推進部一人一花推進課 

      

Ｑ６．今後担当してみたい業務や部署について教えてください。 

大学時代に台湾へ語学留学した経験から，大好きな福岡市の魅力をアジアに発信したり，海外から

のお客様へのおもてなしの環境を作る仕事がしてみたいと思っています。 

 

Ｑ７. 働く上で，気をつけている事や，大切にしていることを教えてください。 

仕事を楽しむことです。私の今の仕事(役割)は，人を巻き込み一人一花運動の輪を広げることです。

一緒にやりましょう！と働きかける側が，眉間にしわを寄せて，やらされ感を出しながらお仕事して

たら誰も寄ってきてくれないんじゃないかなと思うんです。あれ？一人一花運動ってなんか楽しそ

う！って思ってもらえるよう誰よりも楽しんで仕事をするよう心掛けています。 

ヤフオクドームでの 

ガーデニングコンテスト 

 

「あんたも植えんね！」のお誘いに 

おや？おや！大屋さんも 

飛び入り参加♪ 仕事も楽しみます！ 



Ｑ８. 休みの日の過ごし方，仕事以外で熱中していることがあれば教えてください。 

定期的に旅に出てリフレッシュするようにしています。遠出してみると，気持ちに余裕が出て仕

事がはかどります。ただ，旅に出たときもつい花に目が行ってしまうので，本当に今の仕事が好き

なんだと思います。笑 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おまけ・・・大屋さんにとっての現在の職場は？ 

和気あいあい楽しい職場。業務はとても忙しいですが，みなさん明るく笑顔で， 

おもいやりがすごいです！ 

       みなさん常に忙しいにも関わらず，忙しそうにしていると係を超えて手伝ってくださいます。 

       仕事にも人にも恵まれてるな～といつも感じています。 

   

 

（令和元年７月時点の情報です。） 

市役所の仕事はやる事なす事魅力的であることはもちろん， 

仕事ができる方，面白い方，志しが高い方など見渡す限りステキな

職員ばかりです。 

働く上で仕事の内容も大事ですが，働く仲間が 1 番大事なんじゃ

ないかと思います。 福岡市役所 最高ーーーー！！！ 

大屋さんの所属する「一人一花推進課」の上原課長を 

2019年度職員募集パンフレット（P7）で紹介しとるぞ♪ 

職員募集ホームページに掲載しておるから， 

ぜひ，併せて読んで欲しいのぉ。 

（※紹介当時は，みどり推進課長です。） 

職員募集ホームページ 


